

## ASSEMBLEE REGIONALE DE LA REGION AUVERGNE

Le 17 novembre dans le cadre de l'hôtel-restaurant Royal Saint Mart à CHAMALIERES-ROYAT s'est déroulée l'Assemblée Générale MAG3 Séniors Auvergne.

Après le traditionnel pot d'accueil, Jean-Baptiste SEGA, président de MAG3 Séniors Auvergne, ouvre la séance.

Il tient à remercier les deux invités qui viennent animer notre Assemblée Générale :

- Bernard MOUREY, président national de MAG3 Séniors.
- Manuel PEIXOTO, agent local en exercice à RIOM et PONTAUMUR.

Il souhaite la bienvenue à tous les membres présents et les remercie d'avoir fait le déplacement.

L'assemblée était réduite à 8 adhérents + 2 conjoints présents sur 31 membres qui composent l'effectif de notre Amicale.

Nous avons reçu 8 pouvoirs et les absents de dernière minute se sont excusés.

Comme le veut la coutume, le Président demande de respecter une minute de silence en mémoire de nos amis décédés et également de nos proches. Une attention particulière a rappelé à notre souvenir notre ami Jean-Claude COUDARD récemment décédé.

Jean-Baptiste SEGA a relaté les différentes actions menées au cours de sa première année à la présidence de l'Amicale :

- décembre 2021 : envoi VOEUX 2022 à tous les adhérents par mail ou courrier.
- février 2022 : courrier adressé à Michel DRIOT, agent à ST DIDIER EN VELAY, lui proposant de rejoindre l'amicale suite à son départ en retraite. Mais il n'a pas donné suite.
- mars 2022 : échanges avec Norma NOHRA pour modifier l'adresse de Mme CHANTEMESSE.
- mars 2022 : recherche adresse de notre collègue Jean Luc MICOL pour le relancer suite à son départ en retraite, qui n'est toujours pas intéressé.
- avril 2022 : participation à l'AG AGEA Séniors AURA à ST GALMIER.
- avril 2022 : envoi mail de rappel à tous les adhérents pour élections CAVAMAC.
- avril 2022 : témoignage d'amitié auprès de notre collègue Gabriel BECK et son épouse à l'occasion de leurs noces d'or.
- août 2022 : témoignage d'amitié auprès de notre collègue André FRERY et son épouse à l'occasion de leurs noces d'or.
- 10 et 11 octobre 2022 : participation à l'AG nationale de MAG3 Séniors qui s'est déroulée à RIQUEWHIR en Alsace.
- novembre 2022 : témoignage d'amitié auprès de notre collègue Jean-Pierre VALEYRE et son épouse à l'occasion de leurs noces de diamant.

### Intervention de Bernard MOUREY

- point sur l'Amicale : Il reprend les inquiétudes citées précédemment concernant le vieillissement des adhérents, qui explique la faible participation à certaines manifestations régionales.

Cela implique également une baisse des adhérents, à ce jour 738.

Il reste confiant car la courbe pourrait s'inverser favorablement avec les prochains départs en retraite.

Notamment avec les accords mis en place avec MAG3 « actifs » et AGEA qui faciliteront les relances de nos collègues faisant valoir leurs droits à la retraite.

Pour suivre et animer cette action « nouveaux adhérents », a été mis en place un « Mr DEVELOPPEMENT ». Jacques BERLAND assurera cette mission.

Il annonce les dates retenues en 2023 concernant la prochaine Assemblée Générale prévue le 10 mai 2023 à PARIS.

- point sur l'AG Nationale du 11 octobre en Alsace : l'AG s'est déroulée à RIQUEWHIR.

Le rapport d'activité présenté par Didier COUSIN a été « adopté »

Le rapport financier présenté par Michel ZIMMER a été « adopté ». Les cotisations 2023 seront de 60 euros / retraité et 35 euros / conjoint.

Intervention d'un représentant de la Cie ALLIANZ, suivie de l'intervention d'Alexis de LA RUPELLE

président de MAG3 « Actifs ».

Intervention de Gérard LEBEGUE président AGEA.

Intervention de Gregory THEILIER qui annonce le remplacement d'APRIA par TESSI .Une information nous sera transmise.

Intervention de nos partenaires : CARGLASS, CFDP, VACANCES BLEUES.

- présentation des avantages réservés aux adhérents MAG3 Séniors, à consulter sur les site internet de MAG3 Séniors.
- présentation des voyages prévus en 2023 :

du 10 au 13 Février : fête des citrons à MENTON + carnaval de NICE

le 11 mai circuit MALTE

le 08 septembre circuit ECOSSE.

- un rappel est fait pour que le site MAG3 Séniors soit consulté. C'est une source d'informations à ne pas négliger.

Intervention Manuel PEIXOTO agent ALLIANZ en activité à RIOM / PONTAUMUR

- il nous fait part des problèmes de relation entre agents et la compagnie ALLIANZ qui sont toujours tendus.
- le système informatique est toujours défaillant.
- la gestion des sinistres en plateforme est défaillante du fait d'un recrutement et de formation insuffisants.
- un système de géolocalisation des risques est mis en place, ce qui implique des différences de tarif dans une même commune, voire même selon le côté de la rue !
- des négociations sont engagées contre la compagnie ALLIANZ pour contrer un accord prévu avec le CREDIT MUTUEL concernant la distribution de produits d'assurance pro.

Jean-Baptiste SEGA remercie les intervenants pour leur prestation et remercie l'assemblée pour l'intérêt manifesté.

Les participants sont invités à terminer cette réunion autour d'une bonne table dans une ambiance amicale qui s'est prolongée dans un salon de l'hôtel avant de se dire au revoir.

Jean-Baptiste SEGA  
Président MAG3 Séniors Auvergne

